

MNP活動 後半戦へ突入

プレ発表会

十月二十三日（金）、本校の松鵬祭の一つである「文化祭」において、二年生十一班が四つの会場で、プレ発表会を行いました。

これは十一月十五日（火）のまつナビ・プロジェクト課題研究発表会の事前発表会であり、フィールドワークの結果報告や、これからの活動方針等を発表しました。

各会場には、一年生から三年生までの生徒が集まり、質問がたくさん出る、活気ある会となりました。参加者全員から各班に感想メッセージを渡され、それを参考に、前述の課題研究発表会に向けて準備を行います。

今年度は松浦市文化会館ゆめホールで、一班あたり十分の発表（発表七分、質疑応答三分）を行います。新型コロナウイルス感染拡大を防ぐために、参加者を制限いたします。

まつナビ・プロジェクトをよみ



▲プレ課題研究発表会

プレまつナビ・バスツアー

十一月十七日（火）に一年生は「バスツアー」を行いました。これは今年からはじめたプレまつナビの活動の一つで、三学期に行うテーマ設定の基礎資料を得るためのものです。今回は、バスルートを「島のルート」「水のルート」「街のルート」「陸のルート」の四つに分けて、そ



▲プレまつナビ・バスツアー

ぞれの希望ルートに分かれて活動を行いました。各ルートには、専門の案内人をお願いし、そのお話を聞いた、地元の方も観光客にインタビューしたりするなど、生徒たちは熱心に活動することができました。

これから、この活動をまとめ、十二月八日（火）に校内報告会を行います。この後、一年生は本格的に二年生の「まつナビ」に向けて課題探究を進めるための「テーマ設定」を行っていきます。

オンライン協議会

十一月十八日（水）午後から、本校二年生の理系選択者6名と鹿児島県立大島北高校と第一回オンライン協議会を行いました。今回は双方はじめてのオンライン協議会であり、

日頃探究活動で苦労していること等の意見交換を行いました。最初に全員が自己紹介を行い、その後、本校二年一組の田代萌李さんが、本校の活動概要について説明し、大島北高校からの質問を受けました。第二回協議会は、十二月九日（水）に実施します。



▲第1回オンライン協議会

12月の主な活動予定

- 12月8日（火）
バスツアー報告会（1年生）
- 12月9日（水）
鹿児島県立大島北高校との
第2回オンライン協議会実施（2年生）
- 12月15日（火）
まつナビ・プロジェクト
課題研究発表会（1、2年生）

